

去る7月16日(日)と23日(日)にオープンキャンパスを開催しました。

7月16日(日)に開催した文学部・環境共生学部には約860名、7月23日(日)に開催した総合管理学部にも約800名の参加があり、2日間で約1,700名の方にお越しいただきました。

当日は、学部・学科紹介や、入試説明、教員によるサマーカレッジ(模擬授業)の開講のほか、施設・研究室見学、学生によるキャンパスライフ紹介、ゼミ活動体験ツアーなど、多彩なプログラムを実施しました。

暑い中、たくさんの皆様に来学いただき、誠にありがとうございました。

- *個別の施設見学や入試説明も承っております。ご希望の方は、教務入試課(TEL.096-321-6610)までお問い合わせください(対応時間:平日8:30~17:15(12:20~13:20を除く))。
- *熊本県立大学の入試情報は http://www.pu-kumamoto.ac.jp/nyusi/

≪寄せられたアンケートから≫



【文学部日本語日本文学科】

・参加させていただき、ありがとうございました。とても参考になりました。研究室紹介について、より具体的なお話が聞けてよかったです。文系の教科を幅広く学べそうで、とても興味が湧きました。 是非、県立大で学びたいです。 (熊本県、高校2年生)

【文学部英語英米文学科】

・今まで外からは見たことがあっても中まで入ったことが無く、ずっと気になっていた大学だったので、今回来ることができて本当に嬉しいです。広い敷地と豊かな自然はもちろん、生き生きとしてらっしゃる先輩方の姿がとても印象的でした。講師の先生方の講義も大変面白くいい刺激になり、これからもっと視野を広く持って勉強していこうと思いました。(熊本県、高校2年生)





【環境共生学部環境資源学科】

・この学校がどのようなことを行っているのか短い時間だったけど 知ることができてよかったです。また、学校紹介では学生さんの話 や、写真を見るととても楽しそうで入学したいと思いました。講義 では竹について全く知らなかったことを学べてよかったです。また、 環境資源学科では生物学や物理学など様々な教科が大切だというこ

とが分かったので、しっかり高校の間で勉強しておきたいと思いました。 (長崎県、高校3年生)

【環境共生学部居住環境学科】

・実際に通っている学生さん達の話や先生方の話を直接生で聞くことができて、とても自分のためになったと思います。サマーカレッジでは、討論対決があり、自分の意見を相手に伝えることの大切さを学ぶことができました。実習はとても楽しく、良かったです。もっとこの学科に入りたいと思えるオープンキャンパスでした。 (熊本県、高校3年生)





【環境共生学部食健康科学科】

・行きたかった大学だったので、とても役に立つ情報を手に入れることができ嬉しかったです。緑が多く、私が好きな風景ばかりで、本当にここに来て学びたいと思いました。熊本県立大学の中でも一番勉強しなければいけない学科は「食健康科学科」と聞きましたが、内容的にやりがいがあって充実しそうな学科だと強く思いました。良い刺激を受けるこ

とができました。本当にありがとうございました。 (熊本県、高校2年生)

【総合管理学部総合管理学科】

・外からの参加で、不安なところもありましたが、在校生の皆様の優しい対応のおかげで楽しくオープンキャンパスが過ごせました!この大学に絶対入って学びたいと思えた最高の時間でした! (鹿児島県、高校3年生)





・思っていたよりもいろんなことを幅広く学べることが分かり、楽しそうだと思いました。様々な問題を様々な視点で解決していく力を身につけられる学校だということが印象に残りました。 (熊本県、高校2年生)

・オープンキャンパスに来て、パンフレットだけでは分からない学校の 様子や授業などが知れてよかったと思います。県立大学に行きたいとい う気持ちが強くなりました。 (宮崎県、高校2年生)

